

# THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

人類に奉仕するロータリー  
Rotary Serving Humanity



活動するロータリー  
Rotary Acting

国際ロータリー会長 ジョン F. ジャーム 2016～2017 富津中央RC会長 榎本 守男  
国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12  
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

## No.2491 第45回例会 2017. 6. 29 曇

点 鐘：榎本守男 会長  
進 行：栗原典子 副SAA  
ソング：奉仕の理想  
お客様：大網夫人、榎本夫人、石渡夫人  
原田夫人、白石夫人、須藤夫人  
マザー牧場支配人 石井智信様  
栗原会員のお嬢様

### 会長挨拶

榎本守男 会長



いよいよ今日で最終例会を迎えました。本年度最後のお客様の紹介です。会員家族です。大網夫人、石渡夫人、須藤夫人、白石夫人、原田夫人、栗原会員のお嬢さん、そして愚妻の7名です。

皆様方には一年間、様々な行事に御協力いただき有難うございました。心よりお礼申し上げます。

今日で 45回目の例会になります。 昨年は100%出席会員に対して千葉会長から表彰状を授与されましたが、今年度は名前のみを発表させていただきます。出席100%会員(自クラブ・メーキャップ・出席免除者

を除く)は、小野会員、須藤会員、大網会員 高橋会員、渡辺幹事の5名でした。

私ごとで言い訳させていただければ1月12日の例会をインフルエンザで欠席しました。他クラブの方に移つてはいけなかったのでメーキャップも控えさせていただきました。この1回が残念です。他の会員の皆様にも、年間を通じて積極的に活動に参加して頂きました事、厚く御礼申し上げます。

今年度でうれしかった事は、旧富津RCクラブの方に入会して頂き、共に創立50周年に取り組んで頂いた事です。加えてベテランの平川会員の再入会です。大変頼もしく感じました。一番残念な事は原田会員の今年度末での退会です。行動的な原田会員の復帰を強く望みます。ホットしていることは、小野ガバナー補佐、須藤分区幹事と共に分区ホストクラブとしての一年間を無事に終え、今日という日を迎えたことです。お疲れ様でした。

黒川会員から今日電話がありました。今、亀田病院に入院しており、昨日集中治療室から一般病棟に移りましたとの事でした。肺に異常が見つかりその手術をされたそうです。その治療が終わると、他の検査もあるので退院まではもう少し時間が必要との事でした。声は非常にはりがあって元気で、次年度も会員として籍を置かせて下さいとの事でした。又、7月の例会には出席したいと話されていました。出席されたら卓話をお願いしたいと思いました。

私の、最後の気遣いは、長くしゃべらない事です。

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3  
いち川旅館 Ichikawa ryokan  
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,  
Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0178  
URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>  
Mail [home@futtsuchuo-rotary.org](mailto:home@futtsuchuo-rotary.org)



今日の例会プログラム、企画満載で大幅に時間延長になりそうですので、挨拶をこれで切り上げます。一年間ご協力ありがとうございました。

## 幹事報告

渡辺哲夫 幹事



1. 公益財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センター「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金事務局より募金協力に対するお礼状が届いております。(回覧)
2. 塩山RCより、2017—18年度の活動計画書が届いております。(回覧)
3. 木更津RCより、会報が届いております。(回覧)

## 退会者挨拶

原田雅式会員



三井進 会員



6 月末日をもって退会される原田雅式会員並びに三井進会員が退会にあたって挨拶された。

## 第4分区役員へ花束贈呈

小野恒靖 ガバナー補佐、須藤 隆 分区幹事



## 会員子女結婚祝い金贈呈



石渡 鋼会員のお嬢様、敦子さんご結婚

## 女子会への謝礼



榎本守男会長より女子会会長大網夫人へ感謝状と金一封が授与された。

## 事務局員への謝礼

クラブより



第4分区より



花いっぱいプロジェクト活動に尽力  
三井 進 会員、平野安照 会員  
(志波50周年記念式典大会委員長より)



感謝状贈呈

志波 克 50周年記念式典大会委員長



毎回、懇親会を踊りで盛り上げた努力に対し  
白石 廣 会員(原田親睦担当部長より)



高橋裕之 50周年記念式典実行委員長



ニコニコBOX

岡田 良弘 親睦担当委員

石渡 鋼 会員 炉辺会合の会場提供に対し



榎本会長を支え、会の円滑な運営に尽力した  
渡辺哲夫幹事(石渡次期会長より)

\*榎本守男

1年間お世話になりました。ご協力に感謝します。  
記念品有難うございました。

\*渡辺哲夫

幹事として1年間お世話になりました。

\*原田雅式、三井 進

皆さん、長い間お世話になり有難うございました。

石渡 鋼

会長幹事1年間ご苦労様、だんだんこちらの肩の荷  
が重くなりました。



須藤 隆

会長・幹事・ガバナー補佐1年間大変お世話になりました。

山田昌夫、大網庄一郎、平川恵敏、高橋裕之  
神子 恒、高島治雄、小野恒靖、白石幸久  
若鍋武良、鈴木 勉、平野安照、多田 勇  
岡田良弘、金子光晴、栗原典子、千葉一利  
会長・幹事さん1年間ご苦労様でした。

白石 廣

感謝状を頂いて

\*印 >1,000円 合計45,000円

### 出席報告

志波 克 出席担当部員



区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今回	31/29	27	2		93.10%
前回	31/28	19	9		67.86%
前々回	31/28	16	11	1(1)	60.71%

MUの括弧内は、出席規定免除者内数。

### 2016-17年度出席優良者

#### 100%出席者



#### 80%以上 100%未満出席者



### 慰労家族夜間例会

#### 会長・幹事への感謝

#### 記念品贈呈



#### 花束贈呈



#### 三枝会員から会長・幹事に俳句贈呈

榎本会長へ「50年 育ちて茂る 大榎木」  
渡辺幹事へ「激流を 越えて涼しき 渡し舟」

#### 榎本会長の謝辞

いよいよ最後の最後の挨拶になりました。振り返ると、挨拶に恵まれたと言うか、その機会の多い一年間でした。今の心境を「うれしいですか?」「寂しいですか?」と問われると、間違いなく、「うれしい」と答えます。でも、もう少し時間が経つと寂しくなるのかもしれない。

創立50周年の記念すべき年度が、無事終わった事に心底ホットしています。今、振り返っても大変な行事でした。皆さんには総力を挙げて乗り切っていただきました。志波大会委員長、高橋実行委員長はじめすべての会員、女子会、家族会員、事務局みどりさんのお蔭です。重ねてお礼を申し上げます。ありがとうございました。私の大事なパートナーの渡辺幹事には、浅い入会歴にもかかわらず八面六臂の活躍をしていただきました。一年間ずっと私を支えてくれました。いつも、何処へも一緒に参加しました。感謝の気持ちは言い尽くせません。

非常謝謝!(フェイチャンシェエ)

25年前、私は石渡会長から一回目の会長のバトン

を受け取りました。そのバトンが巡って再び千葉前会長から二度目の会長として引き継ぎました。今度は私から石渡会長エレクトにお渡しします。

石渡丸の二度目の出航は7月6日第一例会です。石渡丸は演歌の兄弟船のような船です。歌詞にある♪「型は古いが時化には強い」船です。いくつもの波濤を船長の巧みな操船で乗り越えると確信しております。あと一週間で航海のドラが響きます。クルーも変わります。奉仕の理想に向かって全員で前進しましょう。

皆様方には、今年度絶大な協力を頂きました事、感謝申し上げます。ありがとうございました。

### 乾杯

志波チャーターメンバーの乾杯の発声



慰労会風景



### 歌と踊りとダンスの競演

1年間の思いを歌に込めて 榎本守男会長



大役を終えほっとした歌声の小野ガバナー補佐



85才誰もが羨む朗々とした声量の高島治雄会員



エンターテナー神子勝美会員の美声



7月1日から新会員として入会される  
石井智信新会員と栗原典子会員



白石 廣会員の踊りの飛び入り



扇子を片手に熱唱 岡田良弘会員



装い新たに“ブルーハワイ”を披露する女子会



白石幸久会員と神子恒会員の熱唱



訪台で姉妹クラブのメンバーと楽しんだ  
“星降る街角”を指導する鈴木勉会員



多田勇会員と千葉一利会員の競演



全員で“手に手つないで”合唱



踊りだけでなく歌でも活躍の白石廣会員



### 中締め

来期へ向けて挨拶する石渡鋼次期会長



息の合った女子会コーラス



### 編集後記

この1年を象徴する盛大な慰労会になりました。今年度の役員から来年度の役員へとそれぞれの思いが伝わり、ロータリーは1年、1年新しい流れにより変化します。来年度も石渡会長の下で50年の年輪にさらに新たなロータリーの輪が刻まれることを念じて、本年最後の会報を締めくくります。 (すどう)